

BOLETÍN No. 329 ->>

Esfuerzo y labor social de estudiantes permitieron donación de sillas de ruedas y prótesis a pacientes.

Realiza carrera de Terapia Física semana académica para impulsar la capacitación continua y actualización.

La licenciatura en Terapia Física de la UAA se ha posicionado de tal manera que, durante el último registro para ingreso a la Institución, es la carrera más demandada por encima de medicina y otros programas que tradicionalmente había ocupado este lugar de privilegio, esto gracias al prestigio que ha ganado la carrera gracias a la calidad académica y el desempeño de sus egresados y estudiantes.

Al poner en marcha la Segunda Semana Académica de Terapia Física, el secretario general de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Francisco Javier Avelar González expresó su felicitación a los estudiantes de esta carrera por los logros alcanzados y que colocan a este programa educativo como el más demandado de la Institución, gracias al esfuerzo de profesores, estudiantes y al trabajo de los egresados en una labor fundamental para la salud.

Apuntó que la labor de los terapeutas físicos es ayudar a la recuperación de las funciones de algún sistema, o parte del cuerpo para quienes tienen una discapacidad o lesión, y así permitir que tengan una mejor calidad de vida y en ello se han empeñado los estudiantes y egresados, logrando importantes alianzas de vinculación efectiva con el Sistema CRIT, el Sistema DIF Estatal, el IMSS, el ISEA, el ISSSTE, entre otras instituciones.

Expresó que hasta ahora han sido 4 generaciones de egresados de la nivelación y 3 generaciones en licenciatura, quienes han realizado un esfuerzo determinante para ser profesionistas de alta calidad académica y humana, que trascienden, por su entusiasmo, solidaridad y dedicación que imprimen en todas sus actividades.

Felicitó a todos los estudiantes por la labor que realizan en la consecución de recursos para que sus pacientes puedan contar con material como sillas de ruedas, prótesis y otros aparatos que les permitan un mejor desarrollo; este trabajo, permite a los jóvenes involucrarse con sus pacientes y complementar su formación integral.

En su oportunidad, el decano del centro de Ciencias de la Salud, Raúl Franco Díaz de León felicitó a los estudiantes por el esfuerzo realizado para lograr esta segunda semana académica de la licenciatura en Terapia Física y con ello su actualización en los conocimientos más importantes y los avances desarrollados para mejorar su práctica profesional.

Expresó también sentirse orgulloso de que los estudiantes trabajen por sus pacientes y que en

esta ocasión se realice la donación de 15 equipos que los ayuden tener mejor calidad de vida, esto a través de la gestión de los propios estudiantes con diferentes instituciones.

Franco Díaz de León sostuvo que está a punto de egresar la 5ª. generación de Terapia Física, sin embargo es una carrera que ha logrado una consolidación, llegando a ser la más demanda de la Universidad Autónoma de Aguascalientes en proporción, pues en este 2014 se recibieron 400 solicitudes, y serán aceptados 40 aspirantes.

Durante la inauguración de la semana académica, el jefe del departamento de Cirugía, Jorge Luis López Rodríguez, dio la bienvenida a todos los participantes y los invitó a aprovechar al máximo los conocimientos que podrán adquirir de expertos en diferentes ramos, como la ozonoterapia y electroterapia.

Asimismo agradeció a Idalmis Cabrera Yáñez, coordinadora de la licenciatura en Terapia Física y a la tutora de la carrera Ana María González, por el esfuerzo que realizan en la consolidación de este programa educativo.

En el evento, 15 pacientes de los estudiantes de 7º. semestre recibieron la donación de equipos gestionados por los alumnos que los están atendiendo en diferentes instituciones como parte de su formación.

